

Monaco, le 27 juillet 2017

« Hélios »

Information du Gouvernement

Les opérations lourdes d'intervention sur le réseau d'eau chaude ont été menées à bien par la Direction des Travaux Publics et ont pris fin dans la semaine du 17 au 21 juillet (pose de filtres à sable et de dispositifs de stérilisation UV ainsi que chocs thermiques et rinçage des canalisations).

Comme cela avait été indiqué, le Département des Affaires Sociales et de la Santé a fait procéder à une nouvelle campagne de prélèvements, dès le lundi 24 juillet, afin de s'assurer que les différentes interventions mentionnées ci-dessus avaient bien répondu aux attentes.

Les résultats de ces analyses viennent de nous parvenir. Ils confirment qu'il n'y a aucune trace de fer ni d'éléments préoccupants pour la santé des utilisateurs.

Les contrôles du réseau de distribution d'eau froide par la SMEAUX ont tous donné des résultats conformes.

Ainsi, l'eau peut être consommée et utilisée sans restriction.

La Direction de l'Action Sanitaire continuera d'assurer la surveillance des réseaux d'eau par l'organisation de campagnes d'analyses.

L'ensemble des résultats sera mis à disposition des résidents à la loge des gardiens.

Ce Service reste joignable aux coordonnées suivantes :

Division de Sécurité Sanitaire et Alimentaire :

- au 98-98-19-00 (les jours ouvrés) ou au 06-78-63-25-84 (les week-ends et les jours fériés).
- une adresse email est également à disposition : douzeman@gouv.mc

Médecin-Inspecteur de Santé Publique, le Docteur Jean LORENZI ou le Docteur Dominique DE FURST, pour le volet médical et psychologique :

- au 98-98-84-20 (les jours ouvrés) ou au 06-78-63-85-68 (les week-ends et les jours fériés).